
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DA CIPA- DIRETORIA DE ENSINO 

REGIÃO DE CAPIVARI. 

 

Aos três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 

horas, na Unidade Escolar denominada EE MILTON LEME DO PRADO, 

reuniram-se, após prévia notificação os membros conselheiros da CIPA, eleitos 

em 2024, sob a presidência de EVELIZE ASSUNTA PADOVANI, a qual 

agradeceu a presença de todos e abriu a presente reunião. Compareceram  

Cristiane Roberta de Lima Santana, 27422639, Estenio Cesar Messias da Silva 

24126590-3, Cristino Alves Oliveira, 68818687 7, Andressa Mota Silva 

397785641Andressa Mota Silva 397785641Ana Cristina Villafranca 19.650.651-

7Elisvaldo Castro Moura 53292321-2 Jaime Gon Perez 215795519 Luiz 

Bulgarelli 8988001-8 Ana Carolina Trindade Guilhen 338316619 Andrea Eliza de 

Oliveira Campos 222304947 João Agostinho Neto 296915038 Sheila Cristina 

Mello Dias 42.609.3410-0 Patrícia Alessandra do Nascimento 334970283 

Patrícia Alessandra do Nascimento 334970283 Everaldo Pereira da Silva 

47366445 Orlando Hanusch 1027161205Erick Oliveira669836778Marcos Da 

Silva 22311266-5 Maria Jose Soares Silva 17863995-3Francisca Fernandes de 

Lima 901863. Supervisores de Ensino presentes: Evelize Assunta Padovani, 

Adriana Souza Cortez, Renato Paulo Schimidt. Incialmente, foi apresentada a 

ORIENTAÇÃO TÉCNICA sobre o tema PLANO DE CONTINGÊNCIA, onde 

foram abordados assuntos como: o PROGRAMA CONVIVA Resolução 48/19 e 

a atuação desde 2019 em todo o Estado de São Paulo. As parcerias do ESTADO, 

o curso AME SUA MENTE, o CONVIVA no MULTIPLICA SP, os ATPC voltados 

aos temas recorrentes nas escolas de convivência. Do multiplica curso, foram 

abordados os temas: comunicação assertiva, comunicação não violenta, clima 

escolar, inteligência emocional, mediação de conflitos, técnicas 

autocompositivas, liderança inspiradora, protagonismo juvenil, estratégias para 

melhoria de convivência. Após, foram apresentados os projetos dentro do 

PROGRAMA CONVIVA: psicólogos da educação, Grêmio Estudantil, parceria 

FAPESP de pesquisa, BI DO CONVIVA, PRÊMIO BOAS PRÁTICAS, NOVO 

SITE CONVIVA, EVENTO CONVIVA 5 ANOS, FACILITADORES DE DIÁLOGOS. 

Foram apresentados números interessantes em nível de Estado, como Planos 



de Contingência analisados, atividades de acolhimento e prevenção, inscritos no 

curso AME SUA MENTE, APLICATIVO CONVIVA, VISITAS ÀS ESCOLAS 

JUNTAMENTE COM O GISPEC. Após, a Presidente EVELIZE apresentou o 

PLANO DE CONTINGÊNCIA e suas características, para que cada escola 

observe o risco que a escola apresenta, constitua sua comissão para observação 

destes riscos, perigos, desastres, danos, e outros e operacionalizem em suas 

Unidades Escolares plano de prevenção contra perigos, acidentes, desastres e 

outros. O Plano de Contingência será construído coletivamente aos poucos, 

dada à demanda excessiva de trabalho de todos da equipe escolar. Iniciou-se a 

explanação com a Lei 12 608/12, dever de todos para oferta de segurança e 

defesa civil. Falou-se sobre o sistema da DEFESA CIVIL: recuperação, 

prevenção, mitigação e resposta. Após, foi apresentado o esboço de um plano 

de contingência: percepção de risco, criação de um grupo de trabalho, cenário 

de risco, cadastro das capacidades aprovação, divulgação do plano de 

contingência, operacionalização e revisão. Foram apresentadas fotos sobre 

desastres naturais, ameaças e perigos, vulnerabilidade, dano, riscos, matriz de 

riscos, endereços eletrônicos dos bombeiros, do spalerta, do 192, 193, e dos 

procedimentos de como construir um plano após avaliação de riscos, danos e 

vulnerabilidade. Foram analisados os procedimentos antes, durante e depois do 

fato. Finalmente, foi realizada uma dinâmica de operacionalização de PLANO 

DE CONTINGÊNCIA CONTRA INCÊNDIO, como modelo de operacionalização. 

Aprovação, divulgação e revisão do Plano. Após, Presidente apresentou o 

COMUNICADO 229/2024 direcionado à CIPA, para que apoiasse as Unidades 

Escolares, no sentido de elaborar seu MAPA DE RISCO, PRINCIPALMENTE às 

escolas que possuem laboratórios ativos, àqueles que oferecem CURSOS 

PROFISSIONALIZANTES Técnico de Enfermagem, Farmácia. Os mapas de 

risco, são elencados em grupos 1,2,3,4 e 5. Os riscos são FÍSICOS, QUIMICOS, 

BIOLÓGICOS, ERGONÔMICOS, ACIDENTAIS. As cores são VERDE, 

AMARELA, MARROM, AZUL,VERMELHO. Foram apresentadas as tabelas dos 

riscos e suas cores correspondentes. Após, a Professora Especialista em 

Currículo Erika Beatriz Martini Guizzo, iniciou sua apresentação sobre o tema 

REDES SOCIAIS, e a importância dos cuidados na escola com os sites 

acessados pelos alunos. Entender o impacto das redes sociais na segurança 

escolar e discutir medidas preventivas. Foram estudados os seguintes sites: 



Instagram, Tik Tok, Facebook, Telegram, Twitter, Discord, Chans.Importância dos 

canais de denúncia e parceria com a Segurança Pública. Finda a apresentação, 

a Presidente apresentou sugestões de autocuidado e altercuidado, com frases 

motivadoras e momentos de descontração, para que todos se cuidem a fim de 

preparem-se para cuidarem dos outros. Após, a Presidente solicitou que 

permanecessem somente os CIPEIROS, para atendimento da pauta construída 

pela cipeira ANA CRISTINA VILLAFRANCA: calendário de reuniões, definição 

de data, horário e local das próximas reuniões, verificação de formação 

obrigatória de cada cipeiro com o envio do certificado do curso, relação das 

escolas sem AVCB e as datas da última certificiação das escolas que têm AVCB 

( o CAF deve fornecer estes dados para a CIPA poder analisar), estudo da NR 

05, DISCUSSÃO sobre como visitar as escolas, criação de canal de denúncia 

sobre acidente e assédio, estruturação da página da CIPA dentro da página da 

DER/CAPIVARI. Nenhum cipeiro apresentou outras demandas e ficou 

estabelecido que em outrubro de 2024 haverá novo encontro de três horas, e 

que primeiramente deverá ocorrer estudo sobre a NR5 com todos os 

participantes da CIPA. Somente o CIPEIRO, RENATO PAULO SCHIMIDT 

salientou que nos encontros é preciso que todos se respeitem e se tratem com 

urbanidade, caso contrário, pedirá para sair do Grupo. Nada mais. Encerrou-se 

a presente reunião. Eu (a) EVELIZE ASSUNTA PADOVANI, Presidente, lavrei a 

presente ata, a qual será lida e assinada pelos presentes. 

 

Evidências do I ENCONTRO CIPA- 03 de setembro de 2024 



                   

 

 

 



 

 

                           

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


